

# Finalizó programa para asistencia técnica y fomento para la pequeña minería

**FNDR.** Según el seremi de Minería se está trabajando en un nuevo FNDR. Tres de los trabajadores interpusieron demandas.

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

**C**ulminó el programa financiado con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional para la asistencia técnica y fomento para la pequeña minería de la Región de Atacama, y por ello hubo funcionarios a quienes se le acabó su contrato a honorarios, tres de ellos interpusieron una demanda en tribunales.

El programa buscaba regularizar y fomentar el desarrollo de la pequeña minería de la Región de Atacama, para el mejoramiento productivo, la seguridad minera, higiene y ambiental, y la gestión eficiente de los recursos, este proceso ya llegó a su término para los pequeños mineros. Según fuentes vinculadas al proceso, no ha llegado al Consejo Regional la solicitud para el financiamiento de algún programa similar destinado a apoyar a los pequeños mineros. Sin embargo, se estaría trabajando en un proyecto en la Seremi de Minería.

Según la información, recientemente ocho personas



LOS PEQUEÑOS MINEROS RECIBIERON APOYO EN EL PROGRAMA.

que trabajaban en este programa culminaron sus contratos a honorarios, a eso se suma otros trabajadores que dejaron su labor en diciembre. Por ello, hay incertidumbre respecto a

si en el futuro serán contratados, ya que antes de dejar sus trabajos no trabajaron en la elaboración de un programa de similares características para ser presentado en el Core.

En tanto, el seremi de Minería Juan Carlos Peña Pérez respecto al tema señaló que “a fines de mes finalizó el programa FNDR para la asistencia técnica y fomento para la pequeña mine-

“Estamos presentando un nuevo FNDR, que está siendo trabajado junto al GORE para seguir apoyando a la pequeña minería de la región de Atacama”.

**Juan Carlos Pérez**  
 Seremi de Minería

ría de la Región de Atacama. Hoy, estamos presentando un nuevo FNDR, que está siendo trabajado junto al GORE para seguir apoyando a la pequeña minería de la región de Atacama. Junto con ello, el Ministerio de Minería inició en enero el proceso del PAMMA Productivo Individual y en mayo comenzará el PAMMA de Proyectos de Desarrollo Minero de Baja Escala que se realizará en algunas regiones, siendo Atacama una de ellas”.

Respecto a quienes fueron funcionarios explicó que “se presentaron 3 demandas por parte de profesionales que tenían contrato a honorarios hasta el 31 de diciembre 2023 y eso está en tribunales”.